

POST

Wagub Sani Harapkan Calhaj Jambi Sehat dan Sabar dalam Perjalanan Ibadah ke Tanah Suci

solmi - JAMBI.POST.WEB.ID

Jun 11, 2023 - 09:29



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Wakil Gubernur Jambi H. Abdullah Sani menyebutkan keberangkatan untuk menunaikan ibadah merupakan momentum yang ditunggu-tunggu setiap umat muslim. Dan sikap sabar dalam penantian selama ini juga hendaknya dipertahankan saat menunaikan ibadah haji di Kota Suci Makkah.

Wagub Sani menyampaikan itu saat pelepasan calon jemaah haji Embarkasi

Antara Provinsi Jambi tahun 1444 Hijriah, dari Kabupaten Bungo dan Tebo Jambi Kloter 22 dengan jumlah jamaah 374 orang di Asrama Haji Jambi, Minggu dini hari (11/6)

Dilanjutkan Wagub bahwa setelah menanti dengan penuh kesabaran dan keikhlasan untuk memperoleh kesempatan menunaikan rukun Islam ke-5 yang sangat agung, pasaat melakukan ibadah haji juga harus penuh kesabaran, karena memerlukan fisik yang kuat untuk melaksanakan, semua rangkaian ibadah.

"Labbaik Allahumma Labbaik, Labbaika La Sharika Laka Labbaik, In nal hamda, Wan ni mata, Laka Wal mulk, La Sharika Lak. Tiap tahun seruan itu diucapkan jamaah haji untuk memenuhi panggilan Allah SWT, menunaikan ibadah haji ke Tanah Suci sebagai pelaksanaan rukun Islam kelima," ucap Sani

Sani menyampaikan bahwa perjalanan haji bukanlah sekedar perjalanan fisik semata, tetapi juga perjalanan spiritual yang akan menguji kesabaran, ketekunan, dan ketakwaan jamaah.

Dikatakan Sani, bahwa dalam melaksanakan seluruh rangkaian Ibadah Haji dengan sempurna, baik Rukun Haji, Wajib Haji bahkan Sunah-sunah Ibadah Haji dengan penuh kekhusyuan agar menjadi Haji yang mabrur.

"Sepulang Ibadah Haji ada peningkatan kualitas dan kuantitas ibadah, baik dalam konteks ibadah vertikal, Hablum Minalloh, maupun ibadah sosial berupa Hablum Minannaas. Mengingat Ibadah Haji adalah ibadah yang memiliki keseimbangan antara dimensi ritual dan social," ungkapnya.

Dia berharap calhaj Jambi senantiasa mengikuti arahan dan petunjuk dari para pembimbing, baik dalam kegiatan ibadah maupun dalam berinteraksi dengan jamaah dari berbagai belahan dunia. Pasalnya, kultur dan adat istiadat mereka banyak yang berbeda dengan kebiasaan dan budaya Indonesia.

Pelepasan ditandai penyerahan bendera merah putih dari Wagub Sani kepada ketua rombongan haji yang ditunjuk

Sementara itu, Ketua Panitia Penyelenggaraan Ibadah Haji (PPIH) Embarkasi Haji Antara Provinsi Jambi, H. Zoztafia mengucapkan terimakasih banyak Kepada Pemerintah Provinsi Jambi melalui Gubernur Jambi H. Al Haris dan Wagub Abdullah Sani dan bantuan TNI-Polri yang telah memfasilitasi keberangkatan jamaah dari Jambi Batam.(IS/kom)